T'acompanyem fue fundada en mayo de 2009.

Los objetivos son:

- Encontrar un lugar donde comunicarse, compartir problemas y experiencias y, entre todos, convencerse de que su dignidad no está dañada en absoluto por el hecho de no tener trabajo.
- Orientarles en la preparación de entrevistas, en la elaboración de currículos, talleres de cohesión de grupo, autoestima, relajación, etc.
- Concienciarles de que, en una sociedad atravesada por multitud de conflictos sociales y políticos, la realidad del desempleado suele pasar a segunda plano.
- En los medios de comunicación sociales se habla del paro como un problema global, los políticos hinchan sus programas electorales de promesas y propuestas más o menos sólidas en la perspectiva de solucionar este problema.
- Nuestra experiencia de 8 años, demuestra que hay una barrera entre los datos estadísticos, los cálculos macroeconómicos y la realidad, una realidad de la que muchos políticos escapan.
- ¡No¡, nosotros no somos de los que dicen que todos los políticos son iguales. Algunos han colaborado y queremos que siga siendo así. Nos interesa difundir nuestro trabajo entre los políticos que ponen la ética encima de los intereses electorales o de partido.
- A pesar de la situación difícil que estamos viviendo, hemos de expresar nuestra satisfacción por estar aquí.
- Aquí... en este local que estamos arreglando poco a poco. Aún quedan mejoras importantes por hacer, pero el cambio que ha experimentado este lugar desde que llegamos hasta ahora es indiscutible. Y eso ha sido posible gracias al esfuerzo de los desempleados y los voluntarios que trabajan y siguen trabajando desinteresadamente en este proyecto.
- De momento hemos conseguido que más de 300 personas consigan un puesto de trabajo aunque las condiciones laborales no sean las mas deseadas por todos.

- Y en esa lucha también estamos, en la lucha por cambiar unas leyes que precarizan cada vez más el trabajo y no contribuyan más que a la pobreza creciente de millones de personas.
- No vamos a cambiar las cosas en poco tiempo, pero al menos vamos a esforzarnos para unirnos y dejar bien claro que somos trabajadores que queremos trabajar –sencillamente- en unas condiciones dignas y no perdernos ni un gramo de dignidad por haber sido víctima de esta crisis de la que algunos se han beneficiado y tantos padecemos.
- Gracias por vuestra atención y, sobre todo, por vuestra presencia y colaboración, y repito: Esta es la realidad. Aparte de las cifras, las promesas, las disputas políticas... la realidad de hombres y mujeres que cada día se levantan para tener acceso a lo que, según la DECLARACIÓN UNIVERSAL DE LOS DERECHOS HUMANOS, todos tenemos derechos.